

榛東村教育委員会 第3回 定例会議事録

招集の日時 令和 7年 3月 5日 (水) 13時 30分

招集の場所 会議室 301号室

出席した委員

1番委員 (教育長職務代理者) 萩原 敏夫 2番委員 小林 久行
3番委員 石和 佳子 4番委員 岡部 京子

出席した説明者

教育長 須永 光明
生涯学習課長 村上 誠
学校教育課長 湯澤 知佐子 学校教育課長補佐 富澤 美由紀
学校教育課指導主事 武尾 暁

○開 会

○湯澤課長 ただいまより第3回定例会を開催いたします。(13時30分)
はじめに、教育長より挨拶をお願いいたします。

○教育長 (教育長挨拶)

○湯澤課長 ありがとうございます。
それではここからの進行は、規則にのっとりまして教育長にお願いしたいと思います。
よろしくをお願いいたします。

1. 会期の決定

○教育長 それでは、よろしくをお願いいたします。
まず会期の決定をさせていただきたいと思いますが、会期につきましては本日1日限り
ということですのでよろしいでしょうか。

○全委員 (異議なしの声)

○教育長 それでは本日1日ということですのでよろしく申し上げます。

2. 議事録署名人の指名

○教育長 議事録署名人でございますが、石和委員さん、岡部委員さんをお願いしたいと思います
がよろしいでしょうか。

○全委員 (異議なしの声)

○教育長 よろしくをお願いいたします。

3. 前回議事録の承認及び署名

○教育長 前回の議事録への署名はお済みでしょうか。

○全委員 (署名済みの声)

○教育長 はい、ありがとうございます。それでは承認とさせていただきたいと思ひます。

4. 報 告

○教育長 続きまして報告事項に入りたいと思いますが、まず全般的なことについて私から報告させていただきたいと思います。

全般報告

- 2月20日、21日と公立高等学校の入学試験が行われ、受検を希望している中学校3年生が全員無事に受検をできたという報告を受けております。本日5日が発表ということで、それぞれ頑張った結果、残念だった子もいるようです。けれども私立校も受けて合格している子もいるため、進路相談しなくはいけない、という子は一人もいない、という報告を受けました。
- 2月28日に臨時議会が開かれ、議案審議を頂いたところでございます。
- 3月2日に南コミで教育集会所合同成果学習発表会がございました。最初に人権教育推進協議会の表彰が行われ、小学生、中学生のポスター、作文の表彰が行われました。
- 3月3日から議会がスタートし、3日に一般質問、4日に議案上提を行い、6日、7日に予算に関する特別委員会が開かれます。12日に文教常任委員会で教育委員会関係の審査が行われ、14日に閉会というスケジュールで進んでおります。
- 学校は、3学期のスタート直後に学級閉鎖がありました。その後は特に問題なく進行していますので、教育活動は順調に進んでいるかなと思います。
- 2月27日に榛東中学校の1年間のまとめ発表会がありましたが、そこでNHKに取材していただき、「ほっとぐんま630」にて放映されました。少し中学校をアピールできたかなと思います。

○湯澤課長 ちょっと具体的にアナウンスをさせていただきますと、榛東中学校3年2組の子供たちが、地域活性化を目標に焼まんじゅうのオリジナルレシピを開発して、それを高崎の業者さんと一緒になって開発をしたということで、3月3日にその焼まんじゅうが給食で提供されました。村のホームページに焼まんじゅうが二個のった写真がアップされておりますので、後ほど御覧ください。こちらはただの焼まんじゅうではなく、榛東村で作られたものを使ったオリジナルレシピをということで、ねぎ、八州みそを使った味噌だれをつけて食べるものだそうでございます。残念ながら、私は試食ができず、おいしかったということにしておきたいなと思っています。そうした一連の流れを、NHKが取材に来て、学校での発表の様子、試食の様子等を放映していただき、高崎商工会とタイアップしていたところもあったので、先日の上毛新聞の1面に「榛東中学校の子供たちが焼まんじゅうレシピを開発しました」、という情報の記事が載りました。

「給食でオリジナルの焼まんじゅうが出た」という内容の方は、榛東産のネギを使っているのが取材が来ていましたが、高崎商工会の記事とかぶってしまったため没になるかもしれません、という残念な報告が来たばかりです。けれども、そんなふうに焼まんじゅう関連で、いろいろなところに乗っかって、地元野菜をPRしてみようかな、と思っております。教育委員会としては、そういった活動のプロセスで、子供たちはそれなりに失敗もしますし、どうしようかと行き詰まってしまうこともたくさんありましたが、そうした課題を何とか自分たちで解決して、ゴールまでこぎ着けたという学習の成果をプロセスも含めて評価していきたいなというふうに思っております。

また取組は3年2組だけではなく、3年4組は3月1日にスポーツフェスタみたいなことを行いました。

各学級がいろいろなことやっておりますが、その一環ということでございます。補足でした。

○教育長 私からの報告は以上とさせていただきます。

それでは、個別の事柄につきまして、事務局のほうからお願いいたします。

5. 事務局報告

(1) 防災中枢機能施設整備事業 機械、電気設備工事請負変更契約の締結について

○村上課長 それでは防災中枢機能施設の関係で説明させていただきます。

防災中枢機能施設、具体的には新しい公民館と給食センターでございますけれども、これにつきましては、建築工事、それから機械設備工事、電気設備工事ともに、令和5年度中から工事を進めてまいりました。工期が本年の2月28日までとなっておりますが、予定どおり2月末で完成にこぎつけたという御報告でございます。また、去る2月28日の教育委員会臨時会におきまして、建築工事の請負変更契約の締結についても、御可決をいただいていたところですが、機械設備工事、電気設備工事についても、最終的な金額がまとまり、変更契約を締結に至ったという御報告でございます。議案として上がらないところの説明を補足させていただきます。当然、議会の議決をいただいた契約でございますが、変更金額において100万円を超えない範囲内の変更による増減ということに該当します。この場合は議会にお諮りしなくても村長の専決処分で足りるということで、機械設備工事、電気設備工事につきましては、専決処分とさせていただいたということから、教育委員会、また村議会には報告のみ、ということになっているものでございます。参考までに申し上げますと、機械設備工事につきましては、前回の金額変更があったのが23万1000円の増額、電気設備工事に至りましては、前回の工事金額から最終的に4万4000円の減という金額となりましたので、こちらの2件につきましては、村長専決処分により処理をさせていただいたというところでございます。以上、簡単ですが、説明とさせていただきます。

○教育長 御質問等はございますでしょうか。

○全委員 (特にない様子)

○教育長 よろしいでしょうか。

6. 議 事

(1) 議案第12号 令和6年度末 教職員人事の内申について

○教育長 それでは議事に入りたいと思います。よろしくをお願いいたします。

議案第12号「令和6年度末 教職員人事の内申について」を議題といたします。事務局から提案理由の説明をお願いいたします。

○湯澤課長 それでは議案第12号「令和6年度末 教職員人事の内申について」、御説明申し上げます。

(内容省略、資料に基づいて説明)

以上です。

○教育長 説明は以上でございます。質疑がありましたらお願いいたします。

○全委員 (特にない様子)

○教育長 よろしいでしょうか。それでは、議案第12号につきましては提案のとおりとさせていただきます。よろしくお願いいたします。

それでは議事につきましては以上とさせていただきます。

その他につきまして、事務局に進行を戻しますので引き続きお願いいたします。

7. その他

(1) 次回の定例会日程について

次回臨時会（案） 令和7年 3月 26日（水） 13時 30分 会議室 301号室

次回定例会（案） 令和7年 4月 23日（水） 13時 30分 会議室 301号室

(2) 南幼稚園 園舎開放について

(3) 今後のスケジュール・その他

○閉 会

○湯澤課長 以上をもちまして教育委員会定例会を閉会とさせていただきたいと存じます。
ありがとうございました。（14時 08分）

この議事録は、教育委員会事務局 学校教育課 石坂 茉世 が作成したが、その内容の真正を証するためここに署名する。

令和 7年 3月 5日

議事録署名人 3番委員

議事録署名人 4番委員

議事録作成者

石坂 茉世
